

Sinergitas Polri dan Bank Artha Graha Sukseskan Kemala Run 2024



Penyerahan hadiah kepada pemenang.



JAKARTA (IM) - Kemala Run 2024 Powered by Bank Artha Graha Internasional yang digelar di ICE BSD pada Minggu (9/6) berlangsung sukses.

Sekitar 10 ribu peserta yang dibagi ke dalam 4 kategori yaitu 21 KM, 10 KM, 5 KM, dan Kids Dash antusias meramaikan kegiatan tersebut.

Bank Artha Graha Internasional merupakan sponsor utama Kemala Run dan didukung oleh Artha Graha Peduli, Jakarta Internasional Hotel & Development (JIHD), SCBD, GulaVit, Electronic City Indonesia, Takokak Win's Tea, Discovery Hotel & Resorts (DHR), Arthatel, Wahyukartu, Makmur Elok Graha (MEG), Digital Korlantas dan lain sebagainya.

Event olahraga lari dengan peserta umum dan Polri

ini bertujuan menggalakan olahraga lari juga diikuti oleh peserta disabilitas.

Penutupan acara di Race Village dimeriahkan dengan beragam acara. Pengunjung dimanjakan dengan promo cashback 50% diseluruh tenant UMKM melalui pembayaran cashless yang didukung oleh Bank Artha Graha Internasional.

Simbolisasi hadiah pemenang di kategori 10K Close Male dan Close Female diberikan langsung oleh Christina Harapan selaku Wakil Direktur Utama Bank Artha Graha Internasional sebagai salah satu mitra strategis Polri dalam acara Kemala Run 2024 Powered by Bank Artha Graha Internasional.

Sekretaris Bank Artha Graha

Internasional, Elvin Halim, juga turut memberikan selamat kepada para pemenang.

"Selamat kepada para pemenang yang sudah berpartisipasi dalam Kemala Run 2024 Powered by Bank Artha Graha Internasional. Acara ini tidak hanya menjadi ajang olahraga, tetapi juga simbol dari kolaborasi yang produktif dan harmonis antara

sektor perbankan dan penegakan hukum, yang bersama-sama berkontribusi pada kesehatan masyarakat," ujarnya.

Elvin juga mengatakan bentuk dukungan terhadap acara ini, telah didahului dengan kerjasama antara Bank Artha Graha Internasional dengan Polri dalam layanan perbankan bagi kalangan Polri. • kris

Perkumpulan Wanita Tionghoa Surabaya Bersama Yayasan Sosial Moral Sejati Surya Gemilang Gelar Baksos Pemasangan Kaki Palsu



Pengurus dan muda mudi bersama para difabel penerima bantuan kaki palsu.

SURABAYA (IM) - Perkumpulan Wanita Tionghoa Surabaya bersama Yayasan Sosial Moral Sejati Surya Gemilang (De Jiao Hui Ming Shan Shan Ge, Darmo Villa Surabaya), Perhimpunan Teo Chew Jatim, dan Yayasan Mustika Reiki-Mulyono KWA, menggelar baksos berupa pemasangan kaki palsu untuk warga disabilitas pra sejahtera.

Pemasangan kaki palsu untuk empat orang penyandang disabilitas ini, dilaksanakan di Gedung Perkumpulan Wanita Tionghoa Surabaya, Minggu (9/6) siang. Menurut Ketua Perkumpulan

Wanita Tionghoa Surabaya Merry Swanda, kali ini pihaknya memberikan 5 kaki palsu pada penyandang disabilitas.

"Ada seorang yang menerima 2 kaki palsu. Sedangkan 3 orang lainnya, masing masing menerima satu kaki palsu," ujarnya.

Merry berharap, pemberian kaki palsu ini dapat membantu aktivitas keseharian para penerima. Sehingga meningkatkan perekonomian keluarga.

Dia juga mengucapkan terima kasih kepada para pengurus & muda mudi, serta pengurus De Jiao Hui

Ming Shan Shan Ge Darmo Villa, yang telah menyukseskan kegiatan ini.

Sementara itu, Ninuk selaku pengurus Yayasan Sosial Moral Sejati Surya Gemilang (De Jiao Hui Ming Shan Shan Ge, Darmo Villa), berharap semakin banyak teman yang bergabung dalam kegiatan baksos pemberian kaki palsu untuk para disabilitas.

"Karena masih banyak penyandang disabilitas yang membutuhkan kaki palsu. Untuk mewujudkannya, sudah sekitar 7 tahun ini kami bekerjasama dengan banyak perkumpulan dan yayasan, untuk memberikan

bantuan kaki palsu pada penyandang disabilitas pra sejahtera," ungkapnya.

Agus Supendi (52 th) & Sriyati (62 th) warga Surabaya, Heru (23 th) warga Lumajang, dan Lasminto (50 th) warga Bojonegoro, selaku penerima bantuan kaki palsu, mengucapkan terima kasih pada donatur.

Kegiatan ini dihadiri seluruh pengurus dan anggota perkumpulan, yang turut menyaksikan dan memberi semangat pada para disabilitas penerima kaki palsu. • anto tze



Pengurus dan muda mudi bersama Sriyati, salah satu penerima bantuan kaki palsu.



Proses pemasangan kaki palsu.

BPR SUPRA

PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

MG
SPORTS & MUSIC
www.mg.co.id

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK
RASAS STRAWBERI, RASA JAMBU
INGAT YANG ADA BADAKNYA...
PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Abilang Papan Semen
GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.
Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos
PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

Pimpinan Perhimpunan Fujian Indonesia dan Pimpinan Perkumpulan Persatuan Guangdong Indonesia Gelar Silaturahmi



Didi Dawis bersama Haris Chandra, A Alek Soelystio, Yauw Mojan, Chandra Kurniawan, Budianto Mandiro dan Susanto Sjahir dalam acara silaturahmi.



Willy Yanto Wijaya memberikan masukan kepada segenap hadirin.

JAKARTA (IM) – Pimpinan dan Pengurus Perhimpunan Fujian Indonesia menggelar acara silaturahmi dengan Pimpinan dan Pengurus Perkumpulan Persatuan Guangdong Indonesia di kantor Perhimpunan Fujian Indonesia, Jl Suryopranoto, Jakarta, Rabu (12/6) pukul 14.00 WIB.

Membuka acara, salah satu pengurus Perhimpunan Fujian Indonesia, Yongki Sigmund dan Sekjen Perkumpulan Persatuan Guangdong Indonesia Tirtahadi Sendjaja memperkenalkan siapa saja yang hadir dalam acara ini dari pihaknya masing-masing.

Wakil Ketua Umum Perhimpunan Fujian Indonesia Yauw Mojan mengungkapkan kegembiraannya dengan acara ini. Menurutnya, penting bagi segenap ele-

men bangsa Indonesia untuk terus meningkatkan kerja sama yang komprehensif untuk kepentingan bangsa dan negara.

Ketua Umum Perhimpunan Fujian Indonesia, Didi Dawis mengatakan, acara silaturahmi ini diadakan sebagai tindak lanjut dari pertemuan Dubes Indonesia untuk RRT Periode 2005 – 2009, Mayjen TNI (Purn) Sudrajat dengan Didi Dawis pada Rabu, 22 Mei 2024 lalu.

“Saat itu kita banyak diskusi dengan Bapak Sudrajat seputar harapan kita semua terhadap Presiden Terpilih RI Bapak Prabowo, terkait prospek hubungan Indonesia dengan RRT ke depannya.



Didi Dawis



Haris Chandra



Yauw Mojan

Maka kami dari Fujian Indonesia pun mengundang Pimpinan dan Pengurus Perkumpulan Persatuan Guangdong untuk bersilaturahmi berdiskusi tentang apa yang terbaik kita lakukan untuk bangsa dan negara. Saya sangat senang segenap Pimpinan Perkumpulan Persatuan Guangdong bisa berkumpul bersama hari ini (Rabu),” kata Didi.

Didi mengaku optimis bahwa

di bawah kepemimpinan Prabowo-Gibran, Indonesia akan terus melanjutkan apa yang sudah dimulai dan dibangun oleh Presiden Joko Widodo. Ia pun mengajak segenap komponen bangsa, termasuk Pengurus dan Keluarga Besar Fujian Indonesia dan juga Perkumpulan Persatuan Guangdong Indonesia untuk konsisten memberikan yang terbaik bagi bangsa

dan negara, serta terus meningkatkan hubungan yang harmonis antara RI dan RRT dalam bidang bisnis dan perdagangan serta mendorong pengusaha RRT untuk investasi di Indonesia.

“Ini adalah tugas dan tanggung jawab kita semua untuk terus mendukung pemerintah membangun bangsa kita, sesuai profesi kita masing-masing,” tegas Didi.

Ketua Umum Perkumpulan Persatuan Guangdong Indonesia Haris Chandra, begitu gembira dengan ajakan silaturahmi ini. Karena dari acara semacam ini, bisa mendapatkan banyak inspirasi yang bisa dilakukan ke depan untuk pembangunan ekonomi bangsa.

Haris juga membicarakan tentang perkembangan ekonomi global serta peluang dan tantangannya bagi pengusaha Indonesia. Menurut Haris, penting bagi pengusaha Indonesia, termasuk yang tergabung dalam Guangdong Indonesia dan Fujian Indonesia agar tidak saja menghadirkan investor dari luar negeri, tetapi juga terlibat langsung dalam dunia investasi di Tanah Air.

Pada saat itu para hadirin juga menyampaikan masukan tentang apa yang bisa dilakukan ke depan seperti oleh Chandra Kurniawan, Tjia Apeng, Tirtahadi Sendjaja dan Willy Yanto Wijaya.

Acara silaturahmi berlangsung akrab dan penuh kekeluargaan. ● **vit**



Foto bersama Didi Dawis, Haris Chandra, A Alek Soelystio Yauw Mojan serta pengurus Perhimpunan Fujian Indonesia dan Pengurus Perkumpulan Persatuan Guangdong Indonesia dalam acara silaturahmi di Jakarta, Rabu (12/6).

150 Anak Suspect Stunting di Cimahi Dapat Bantuan dari Sido Muncul

CIMAH (IM) - Stunting adalah masalah gizi kronis akibat kurangnya asupan gizi dalam jangka waktu panjang sehingga mengakibatkan terganggunya pertumbuhan pada anak.

Masih tingginya angka Stunting di beberapa daerah, dan dalam upaya mengurangi angka stunting tersebut, PT. Industri Jamu Dan Farmasi Sido Muncul, Tbk kembali menyalurkan bantuan untuk 150 anak suspect stunting pada Senin (10/6) di 13 wilayah kerja Puskesmas kota Cimahi dan RSGM Unjani.

Adapun ke-13 Puskesmas itu yaitu Puskesmas Cimahi Selatan, Melong Asih, Cibeurung, Cibeber, Leuwigajah, Melong Tengah, Cigugur Tengah, Padasuka, Cimahi Utara, Cipageran, Pasirkaliki, dan

Citeureup.

Bantuan berupa uang tunai sebesar Rp300 Juta diserahkan secara simbolis oleh Direktur PT Industri Jamu Dan Farmasi Sido Muncul Tbk Irwan Hidayat kepada Direktur Utama RSGM Universitas Jenderal Achmad Yani, drg. Badi Soerachman, Sp.KG. RSGM.

Bantuan kepada 150 anak suspect stunting ini akan diberikan selama empat bulan pada periode Juni - September 2024.

“Kami kembali membantu anak suspect stunting yang ada di Cimahi. Bantuan akan kami beri-



Irwan Hidayat saat menyerahkan secara simbolis bantuan ke Dirut RSGM Unjani Cimahi, didampingi para penerima bantuan.

kan selama empat bulan mulai Juni - September 2024. Masing-masing anak akan menerima Rp500 ribu

per bulannya. Setiap bulan, akan kami kirimkan kepada para orang tua (penerima bantuan), dan harus

memberi laporan kepada kami. Ada kemajuan atau tidak, berat badan dan kesehatannya,” ujar Irwan Hidayat usai menyerahkan bantuan di Aula RSGM, Cimahi, Senin (10/6).

Irwan menambahkan bantuan ini merupakan bentuk dukungan dan penyaluran program CSR dari Sido Muncul dengan pemerintah dalam rangka mempercepat penurunan angka prevalensi stunting.

“Ini sudah enam kalinya kami memberikan bantuan untuk anak stunting. Pertama di Cipete Selatan, Jakarta 13 anak, kemudian Kabupaten Semarang 76 anak,

Kabupaten Gianyar Bali 100 anak, melalui RSI Jakarta Cempaka Putih 40 anak, kembali di Kabupaten Semarang 95 anak dan sekarang di Cimahi 150 anak. Total yang telah kami bantu 474 anak. Kami berharap angka penderita stunting di Indonesia dapat segera turun, sehingga terbentuk generasi penerus bangsa yang sehat dan bebas stunting,” ungkap Irwan.

Salah satu penerima yang berasal dari Kelurahan Padasuka, mengatakan, merasa terbantu karena anaknya sudah terindikasi stunting sejak lahir, sehingga perkembangan berat badannya susah naik ketika dilakukan pengecekan di Posyandu.

“Sekarang kondisinya lagi masa perbaikan gizi agar berat badannya naik. Dengan adanya bantuan ini,” ucapnya. ● **bam**

Akhir Juni, JQH NU Gelar Kongres VI di Pesantren Sains Tebuireng

JAKARTA (IM) - Pimpinan Pusat Jam'iyatul Qurra' wal Huffazh (JQH), badan otonom di bawah Nahdlatul Ulama, akan menyelenggarakan Kongres VI tahun 2024.

Kongres yang akan digelar 26 – 28 Juni 2024 di Pesantren Sains Tebuireng, di Desa Jombok, Jombang, Jawa Timur direncanakan akan dibuka oleh Presiden Joko Widodo dan dihadiri oleh Rais Am PBNU serta Ketua Umum PBNU.

“Sebagai institusi permusyawaratan tertinggi, Kongres JQH NU akan menyusun sejumlah agenda strategis nasional yang menjadi bidang dan wilayah garapan JQH NU, merespon isu dan masalah nasional serta global dalam perspektif JQH NU,” kata Ketua Umum PP JQH NU H. Drs. Saifullah Ma'shum, M.Si, dalam siaran pers tertulis, Rabu (12/6).

Ada pun diadakannya kongres

ini bertujuan untuk menguatkan kapasitas kelembagaan untuk meningkatkan perkhidmatan JQH NU pada masyarakat, meningkatkan partisipasi JQH NU dalam upaya transformasi pendidikan dan pengelolaan lembaga pendidikan Al-Qur'an di Tanah Air.

Lalu, merumuskan strategi dan program umum JQH NU periode 2024-2029, merumuskan rekomendasi JQH NU terhadap berbagai persoalan aktual yang dihadapi bangsa dan masyarakat Indonesia serta persoalan global. Selain itu, memilih Rais Majelis Ilmi dan Ketua Umum JQH NU masa khidmat 2024-2029.

Mengenai tema kongres, tambah Saifullah Ma'shum, yaitu



Ketum PP JQH NU H. Drs. Saifullah Ma'shum (kanan)

“Transformasi Pendidikan dan Dakwah Al-Qur'an di Era Digital Menyongsong Indonesia Emas”.

“Sekitar 850 peserta yang merupakan utusan Pengurus Pusat JQH NU, Pengurus Wilayah JQH NU, Pengurus Cabang JQH NU dan Pengurus Cabang Is-

timewa JQH NU di luar negeri akan mengikuti kongres ini,” kata Ketua Panitia Kongres Jazim Khamidi, dalam siaran pers tertulis, Rabu (19/6).

Jazim Khamidi menambahkan, di forum kongres juga akan dilaksanakan penganugerahan

penghargaan kepada tujuh ulama / tokoh dan tujuh lembaga pendidikan Al-Qur'an yang telah berjasa besar dan berdedikasi tinggi dalam memajukan pendidikan dan dakwah Al-Qur'an di Indonesia.

Kemudian akan digelar pula seminar yang diselenggarakan pada 26 Juni 2024. Seminar yang mengusung tema “Tantangan dan Strategi Dakwah Al-Qur'an di Era Digital”, dengan menghadirkan narasumber Prof. Dr. KH. Nadirsyah Hosen, (Guru Besar Monash University Australia, Syriah PCINU Australia), Dr. Ainun Najib (pakar IT dari Universitas Teknologi Nanyang Singapura) dan Dr. KH. Mustain Syafiq (pakar Al-Qur'an/mudir Madrasatul Qur'an Tebuireng).

Selain seminar panitia juga

menyelenggarakan BMQ pada 27 Juni 2024, yang diikuti para ulama Al-Qur'an dan pengurus Majelis Ilmi JQH NU.

“Kegiatan Kongres VI JQH NU juga akan disemarakkan dengan kegiatan penunjang, yaitu Hafiah tilawatil Qur'an oleh qari'-qari'ah internasional, Hiburan nasyid dan festival/bazar berbagai produk, terutama produk metode belajar Al-Qur'an, produk kaligrafi dan kaligrafi digital karya pengurus/anggota JQH NU, serta produk barang kreatif lain seperti souvenir, seni kuliner dan lain-lain,” tambah Jazim Khamidi.

Ketua Umum PP JQH NU H. Drs. Saifullah Ma'shum, M.Si mengatakan, sebagai institusi permusyawaratan tertinggi, Kongres JQH NU akan menyusun sejumlah agenda strategis nasional yang menjadi bidang dan wilayah garapan JQH NU, merespon isu dan masalah nasional serta global dalam perspektif JQH NU. ● **kris**